

**AYUNTAMIENTO Y ASOCIACIÓN
DE VECINOS DE LAS TORRES**

El Banco de Alimentos de Salamanca, agradece el donativo de 37 Kg de alimentos aportado por el Ayuntamiento y la Asociación de vecinos de Las Torres.

Esta aportación contribuirá a la mejora de nuestros recursos cuyo destino es mejorar la distribución de alimentos entre las personas más necesitadas de Salamanca y provincia.

Aprovecho la ocasión para saludarle atentamente.

En Salamanca a 28 de enero de 2020.



Fdo.:
Godofredo García Gómez
Presidente

